



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Vereinbarung zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Kanton Basel-Landschaft betreffend die Bewältigung eines Massenanfalls von Verletzten auf dem Gebiet der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft (Vereinbarung MANV) / Partnerschaftliches Geschäft

---

P181749

1. Der Regierungsrat genehmigt die Vereinbarung zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Kanton Basel-Landschaft betreffend der Bewältigung eines Massenanfalls von Verletzten auf dem Gebiet der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft (Vereinbarung MANV).
2. Die Vereinbarung tritt am 1. Januar 2019 in Kraft.
3. Die Beschlüsse in Ziffer 1 und 2 gelten unter dem Vorbehalt, dass die beiden Regierungsräte des Kantons Basel-Stadt und des Kantons Basel-Landschaft übereinstimmend Beschluss fassen.

### Begründung

Die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft regeln den Einsatz ihrer Rettungsorganisationen und den Einzug Dritter bei einem Massenanfall von Verletzten im Rahmen einer neuen Vereinbarung. Diese bildet die Rechtsgrundlage für den Erlass von Arbeitsinstrumenten auf operativer Ebene, insbesondere eines Behelfs für die Rettungskräfte beim Einsatz auf den beiden Kantonsgebieten, und für den gemeinsamen Abschluss von Zusammenarbeitsvereinbarungen mit Dritten.

